Besonderes Quartier für Schleiereulen

Eberholzen – Sozialverband (SoVD) und Siedlergemeinschaft Eberholzen bieten jeden ersten Mittwoch im Monat ein geselliges Miteinander mit unterschiedlichen Themen an. Jetzt wurde zu einem Vortrag über Eulen eingeladen. Zahlreiche Zuhörer folgten der Einladung ins Dorfgemeinschaftshaus. Angelika Krüger von der AG Eulenschutz im NABU Hildesheim erzählte und zeigte Bilder über Eulen, Schleiereulen und ihre Brutstätten. Die Spendenbereitschaft bei der Zuhörerschaft war sehr groß, so köndamit nun Quartiere für die Schleiereulen errichtet werden.

Die taubengroße Schleiereule verdankt ihren Namen dem herzförmigen, weißen Gesichtsschleier, der sie von allen anderen Eulenarten unterscheidet. Sie benötigen freien Zugang zu ihren Brutplätzen. Hauptsächlich werden die Quartiere für die Schleiereulen in Scheunen, Kirchtürmen und Dachböden angebracht.

In Eberholzen haben sie ein besonderes Quartier bekommen, zum ersten Mal in einem Transformatorenhaus. Im Jahr 2019 wurde vom Überlandwerk bekannt gegeben, dass es nicht mehr benö-tigt wird. Der NABU interessierte sich für das Häuschen und so erfolgte im September 2020 die offizielle Schlüsselübergabe. Die Demontage der Anschlüsse durch das ÜWL erfolgte im Juni 2021 - und am gleichen Tag wurden die ersten Nistkästen am Turm montiert. In der obersten Etage wurde ein Brutplatz Schleiereulen eingerichtet das Einflugloch dafür befindet sich an der Rückseite.

